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MATUTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 3 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Sondeo. La gente opina que es primordial que los funcionarios públicos den a conocer a la 
ciudadanía su declaración patrimonial, ya que así se puede saber con qué cuentan al inicio de su 
administración y que rindan cuentas claras hasta el final. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Con la finalidad de que tanto diputados como funcionarios legislativos puedan realizar su 
declaración patrimonial por Internet, se firmó un convenio entre la LV Legislatura y la Secretaría de 
la Contraloría, dijo el Diputado Raúl Reyes Gálvez, Presidente de la Comisión de Vigilancia de 
esta legislatura. (EL, NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se contempla que para inicios del próximo año, inicie operaciones una nueva aduana en 
Querétaro, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López, quien explicó que se 
ubicará en el Aeropuerto Internacional de Querétaro y podría ser utilizada por las más de 500 
empresas exportadoras del Estado. (TVA) 
 
Ayer se tomó la protesta a la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias que en Querétaro 
suma a 4 mil 500 mujeres empresarias. (TVA) 
 
Ante el aumento del pan dulce en el estado, los consumidores se muestran muy preocupados pues 
el dinero ya no alcanza, cuestión que no puede proteger la PROFECO, pues dicen que ninguna 
demanda puede proceder, ya que es un precio liberado. (N T) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con una inversión de más de 10 mdp Francisco Garrido inauguró el laboratorio de electrónica del 
Instituto Tecnológico de Querétaro. (NC, TVA, EL) 



SOCIEDAD 
Con el objetivo de contribuir al mejoramiento del medio ambiente, el Instituto de vivienda inició la 
construcción de fraccionamientos de vivienda tipo económica, denominadas, Vivienda verde. (TVA) 
 
El delegado del INFONAVIT en Querétaro, Gilberto Ortega, dio a conocer que el Instituto 
entregará incentivos crediticios a las empresas constructoras que impulsen la vivienda ecológica. 
(TVA) 
 
Ayer el IVEQRO y el INFONAVIT, anunciaron la construcción conjunta de miles de casas 
económicas y ahorradoras, contarán con calentadores de agua que reciclarán este líquido y con 
fotoceldas que les dará la energía eléctrica. Se pretende construir cerca de 25 mil viviendas de 
este tipo con una inversión total de 300 mdp, el precio de estas casas será igual al de una 
convencional. (NT) 
 
Cerca del 2% del padrón patronal en Querétaro no cumple con sus aportaciones al INFONAVIT, 
reconoció el delegado Gilberto Ortega. (TVA) 
 
Se quejan los vecinos de la calle Matlazincas en Cerrito colorado, de trailers que se quedan 
estacionados por días, tapan la calle y se convierten en refugio de vagos. (TVA) 
 
Fundación Azteca solicita la donación de bufandas nuevas de 1.25 metros x 17 centímetros para 
adultos y de 1.10 x 15 para los niños, de comunidades donde hace frío y la gente no tiene 
recursos. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Por no cumplir con las normas de seguridad y considerarse como contaminación visual para la 
capital del estado, poco más de 50 espectaculares de 227 que hay en toda la ciudad, serán 
retirados durante la presente administración, informó el titular de desarrollo sustentable municipal, 
Ricardo Alegre. (NT) 
 
En la ciudad hay colocados varios espectaculares, principalmente en las avenidas 5 de febrero y 
Bernardo Quintana, pero en las zonas cercanas al centro histórico también abundan estas 
estructuras que representan un riesgo para los habitantes de las casas donde se ubican estos 
anuncios y para los peatones. (NT) 
 
Existen algunos puentes peatonales en la ciudad que se encuentran en malas condiciones, como 
es el caso del puente de los Alcanfores que se está en muy malas condiciones. (NT) 
 
Habitantes de la delegación Carrillo Puerto piden la intervención de la autoridad, pues ya no 
aguantan la gran cantidad de baches en las calles de esta demarcación. Se preguntan dónde está 
la repavimentación de la que tanto presume el Presidente municipal. (TVA) 
 
Siguen llenas de baches algunas calles y avenidas de la ciudad, como es el caso de la calle 
Londres en la colonia Los Sauces. (NT) 
 
Previendo que en el municipio de Pedro Escobedo se incremente la delincuencia como 
vandalismo, riñas callejeras, entre otros delitos menores, como consecuencia del consumo 
excesivo de bebidas alcohólicas y a la drogadicción, la autoridad ha fortalecido su cuerpo policiaco 
desde la plantilla laboral hasta el equipamiento, la inversión este año en el rubro de seguridad es 
de 300 mil pesos. (NT) 
 
Se espera que la Peña de Bernal reciba más turismo y que se incrementen las inversiones, señaló 
la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (TVA) 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Loa zona ecológica de Peña colorada podría desaparecer en unos meses, por lo que la Secretario 
de Desarrollo Sustentable trabaja en una propuesta para retomar la declaratoria de área protegida, 
aunque aseguran que es un proceso largo y complejo. (TVA) 
 

LABORAL 
Investigación. Despidos masivos a trabajadores de Bombardier sin causa que lo justifique, 
aseguran que son removidos de su trabajo. Son muchas las inconformidades que tienen, desde 
salarios hasta trato inhumano por altos mandos, les prometen un salario y no les cumplen. Pocos 
se han atrevido a demandar a la empresa. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El poder judicial del estado ha ejercido poco más de 160 mdp en lo que va del año. El magistrado 
presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, precisó que de los 260 mdp 
que les fue autorizado como presupuesto para este 2007, 91 mdp faltan por ejercer. Aseguró que 
se sujetarán a ese presupuesto, y en caso de que no les alcance solicitarán un a ampliación de 
presupuesto. (NT) 
 
Autoridades del Tribunal Superior de Justicia señalan que los 90 mdp que quedan de presupuesto 
para este año, será suficientes, haciendo los ajustes necesarios. (TVA) 
 
El Tribunal Superior de Justicia realizó el cambio de dos auxiliares del juzgado penal de San José 
el alto, para otros juzgados, debido al problema que había entre un juez y los empleados. El 
Magistrado Jesús Garduño Salazar  recordó a los jueces que el personal requiere un trato 
humano y amable. (TVA) 
 
Después de que hubo otra obra de teatro la noche del pasado lunes en el CERESO de San José el 
Alto, el responsable de la impartición de justicia en el estado, aprobó este tipo de eventos en 
penales. (NT) 
 
Como si fuera un día de fiesta, cada martes es día de visita en el penal de San José el Alto, donde 
muchas familias se reúnen con sus seres queridos que se encuentran ahí recluidos. (NT) 
 
Continuó ayer la PGR capacitando a empleados de bares y discotecas de toda la ciudad, sobre 
cómo identificar si un cliente trae consigo o consumió droga, incluso si su dinero o credencial son 
falsas. (NT) 
Los días 4 y 5 de octubre se llevará a cabo una reunión entre las 7 procuradurías de la región 
centro occidente, donde los órganos de control de cada una de las dependencias compartirán 
experiencias en el manejo de eficiencia y transparencia en el trabajo de los servidores públicos de 
las procuradurías de justicia. (NT) 
 


